

# Schöner Wohnen!

Die Übergänge zwischen Kochen und Wohnen sind längst fließend. In dieser Küche von Ballerina verschmelzen sie zu einem stimmigen Einraumkonzept [2]. Die hochwertigen Materialien gefallen durch ihre wertige Optik und Haptik. Dabei erhält diese schneeweiße – ein Top-Trend! – hochglänzende Küche ihre besondere Ausstrahlung durch die Kombination mit Fronten aus echtem Altholz [3].

Die rustikalen Beschläge unterstreichen die Wirkung des Altholzes und bilden einen reizvollen Gegensatz zu der modernen wandhängenden Spülenseite [4]. Der Kamin bewirkt eine leichte optische Trennung zwischen Küche und Wohnraum. Das Wohnraumelement in Mikrolack mit den neuen Glas-Akzentüren in Altholz [5] ist passend zur Küche und bildet eine Einheit aus den Gegensätzen alt und neu.

Ein interessantes Detail verbirgt sich im Inneren der Kochinsel in Altholz [1]. Sie bietet neben ihrer besonderen Anmutung eine höhenverstellbare Zusatzausstattung. Die höhenverstellbare Kücheninsel lässt sich über ein Bedienfeld mit Anzeige der stufenlosen individuellen Höheneinstellung leise und reibungslos anheben und absenken. Sie kann als zentrale Stell- und Arbeitsfläche genutzt werden oder aber ein Kochfeld aufnehmen. Sie passt sich dabei stets der Körpergröße ihres Nutzers an. Genial! Denn die Ergonomie ist eine sinnvolle Voraussetzung zur gesunden und bequemen Küchennutzung. Unterschiedlich große Familienmitglieder können die Insel auf ihre ideale Arbeitshöhe einstellen. Und: Für eine Feier mit Freunden kann die Insel hochgefahren werden und dient dann als Bartheke.

► [www.ballerina.de](http://www.ballerina.de)



